



Was tun bei einem Notfall?

Ihr Kind hätte eigentlich schon seit 30 Minuten zu Hause sein müssen?

Sie möchten wissen, ob eine Verspätung oder ein Ausfall der Grund ist und wann Sie mit der Ankunft des Busses rechnen können?



Nutzen Sie gerne die **FahrPlaner-App** für aktuelle Informationen. Falls keine Echtzeitdaten verfügbar sind, zögern Sie nicht, uns persönlich zu kontaktieren:

Kontakt

Norderstraße 32 ⋅ 26603 Aurich ⋅ ☎ 0 49 41 / 9 33 77 Öffnungszeiten: Mo. – Fr.: 8.00 – 18.00 ⋅ Sa.: 9.00 – 13.00

Sie finden uns auch auf Instagram und Facebook.









Mit dem Bus zur Schule

Informationen

Rund um die Schülerbeförderung





Liebe Eltern,

Fährt Ihr Kind täglich mit dem Bus zur Schule und zurück? Dann ist das Wichtigste vorab zu erwähnen: Die Sicherheit Ihres Kindes hat im Buslinienverkehr höchste Priorität!

Um das Ein- und Aussteigen sowie die Fahrten im Linienbus für alle sicher und angenehm zu gestalten, gibt es einige grundlegende Verhaltensregeln, die in der Schülerbeförderung beachtet werden müssen.

Bitte beachten Sie auch, dass die Aufsichtspflicht während der Fahrt nicht beim Fahrpersonal liegt. Das Fahrpersonal muss sich ungestört auf den Straßenverkehr konzentrieren können.

Wir bitten Sie daher, diese Regeln im Voraus mit Ihrem Kind zu besprechen



- Erst an den Bordsteinrand herantreten, wenn der **Bus die Türen öffnet**.
- Beim Ein- und Aussteigen *nicht drängeln* und sich vom Gedränge fernhalten.
- Bei vollen Bussen immer weiter nach hinten aufrücken, damit alle Platz haben.
- Im Bus *nicht aufstehen* und *nicht herumtoben*.
 - Es besteht kein Anspruch auf einen Sitzplatz.

 Wer steht, hält sich gut fest!
- Ein respektvoller Umgangston mit den Mitschülern und dem Fahrpersonal ist selbstverständlich.
- Den Anweisungen des Fahrpersonals folgen.

Regelverstöße



Die Sicherheit aller Fahrgäste hat oberste Priorität.

Daher gilt: Schüler:innen, die wiederholt oder grob gegen die Verhaltensregeln verstoßen, können vorübergehend von der Beförderung ausgeschlossen werden. In schweren Fällen ist auch der vollständige Entzug der Schüler-Tickets möglich.